

19 Janvier 2025

(10h30 – 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jōbi

Prélude	Tous en prière silencieuse	Nouveau Chant Chrétien No. 23
Verset	Psaumes 23 : 1-3	
Doxologie	Nouveau Chant Chrétien No. 60	
Notre Père		
Credo des Apôtres		
Lecture	No. 57, 1 Corinthiens 22	
Bible	Jean 15:1-9	
Cantique	Nouveau Chant Chrétien No.	
Prière	Prière du Président	
Cantique pour la bénédiction des enfants	No. 484	
La Sainte Cène	Nouveau Chant Chrétien No.	
Cantique	Nouveau Chant Chrétien No.	
Message	" Demandez, et il vous sera donné."	
Cantique	Nouveau Chant Chrétien No.	
Temps de témoignage et d'annonces		
Offrande	Nouveau Chant Chrétien No. 55	
Doxologie	Nouveau Chant Chrétien No. 63	
Bénédiction		
Postlude	Tous en prière silencieuse	NS 59



Youtube



Facebook



HomePage

Résumé de l'histoire de cette semaine

La nouvelle année a déjà dépassé la moitié du mois, et nous approchons du 20e jour. Pendant cette courte période, nous avons accueilli des visiteurs venus d'Osaka. Le Seigneur a dit : « Accueillez l'étranger avec tout votre cœur. » Cependant, je me suis demandé : n'avons-nous pas été à la hauteur ? Avons-nous fait preuve de négligence ou commis des maladresses ? Nous avons ressenti les difficultés de soutenir pleinement des personnes atteintes de handicaps graves, et nous avons prié le Seigneur pour obtenir son aide.

Lorsque les disciples ont vu un homme aveugle, ils ont demandé à Jésus : « Cet homme est-il né ainsi à cause de son péché ou de celui de ses parents ? » Jésus répondit : « C'est afin que les œuvres de Dieu se manifestent en lui. »

Ah, si Jésus avait été présent en ce moment-là, je me suis dit, peut-être que cette personne aurait pu croire en Lui et recevoir Sa grâce. Il a dit : « Je suis celui qui suis. » Il était déjà là au temps d'Abraham et Il déclare : « Je suis. » En vérité, quel Dieu extraordinaire ! Seigneur Jésus, fais-nous grandir spirituellement et viens à notre aide.

Le Seigneur dit : « Je suis le cep de vigne. » Le Père céleste, comme un jardinier attentionné, veille sur notre croissance spirituelle.

Si nous demeurons dans l'amour de Dieu, alors nous pourrons refléter cet amour envers les autres.

Le poète des Lamentations a dit, au milieu des épreuves : « Voilà pourquoi j'ai de l'espérance. »

Verset 22 : « Les bontés du Seigneur ne sont pas épuisées, Ses compassions ne sont pas à leur terme. »

Verset 23 : « Elles se renouvellent chaque matin. Ta fidélité est grande. »

Mon âme dit : « Le Seigneur est mon partage, c'est pourquoi j'espère en Lui. »

Le Seigneur est bon pour ceux qui espèrent en Lui et pour ceux qui Le recherchent avec sincérité.